
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

CONSIDERANDO a falta de unidades de atendimentos de saúde na 

região do Jardim Itaú, torna se justas as reivindicações dos moradores do bairro, 

que clamam à esta edilidade ações efetivas visando cessar a problemática 

atinente a falta de local no bairro para atendimento; 

 

CONSIDERANDO a crescente expansão do bairro e tratar-se de uma 

população carente, que necessita se deslocar a outros bairros para atendimentos 

médicos, gerando diversos transtornos e dificuldades, 

 

CONSIDERANDO a possibilidade de uso de ferramentas eficientes 

que gerem políticas públicas em prol dos concidadãos ribeirão-pretanos; 

 

Encaminhamos ao Executivo Municipal, nos termos dos 

mandamentos regimentais, a presente propositura – INDICAÇÃO -  para que o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal busque através das Secretarias 

competentes, estudos para implantação de uma unidade básica de saúde, no 

bairro Jardim Itaú. 

 

Sala das Sessões, 09 de junho de 2022  

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador  

INDICA À PREFEITURA MUNICIPAL QUE SE 

CONSTRUA UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE 

NO BAIRRO JARDIM ITAÚ, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 

INDICAÇÃO Nº 1096/2022
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